

Iztapalapa, Ciudad de México, 10 de enero de 2025

BOL. 126/100125

LECHERÍAS Y CENTROS DE ABASTO POPULAR, SÍMBOLOS DE PERSEVERANCIA Y COMPROMISO DE LOS GOBIERNOS DE LA TRANSFORMACIÓN: ALEIDA ALAVEZ

- *La alcaldesa señaló que la lechería en Ejército Constitucionalista es la primera que su administración entrega en este año*
- *Iztapalapa, alcaldía modelo en la infiltración de agua*

En cumplimiento a su compromiso con las demandas de la población, la alcaldesa Aleida Alavez Ruiz, entregó cuatro obras en materia hidráulica, alimentación y abasto popular.

Se trata de la rehabilitación de la Casa del Pueblo en la colonia Ejército Constitucionalista, la construcción de dos lecherías y tiendas de abasto popular en esta colonia y El Manto, así como un pozo de infiltración en la unidad Modelo.

La mandataria expresó que la lechería, ubicada en el tramo de las avenidas Universidad y Telecomunicaciones, en Ejército Constitucionalista, representa la primera que se construye este año por su administración.

Mientras que la segunda, ubicada en Actinia y Jonote, facilitará el acceso a las y los habitantes de El Manto.

Expresó que estas obras cuentan con un centro de abasto, que tendrá productos alimenticios básicos de calidad a precios accesibles para las y los iztapalapenses de estas zonas de Iztapalapa.





Acompañada por las y los integrantes de su gabinete y directores territoriales, señaló que estos puntos de venta son un símbolo de la perseverancia de la comunidad y del compromiso de los gobiernos de la transformación por velar por el bienestar de los más necesitados y vulnerables.

Al anunciar que la rehabilitada Casa del Pueblo será sede de una escuela de enfermería, la mandataria iztapalapense destacó que se trata de un esfuerzo colectivo y de responsabilidad de las autoridades de la alcaldía que ejecuta las demandas del pueblo.

"Rehabilitar este espacio, es un gusto porque no lo presento yo, sino todas las áreas que participan en la alcaldía, en atención a los acuerdos que logramos con el pueblo", declaró.

Tras recordar que la primera tienda Diconsa, con participación ciudadana, se instaló en la Sierra de Santa Catarina en la década de los ochenta, Alavez Ruiz señaló que como legisladora luchó en defensa de Linconsa y Diconsa ante los gobiernos neoliberales, que pretendían reducir sus presupuestos.

Y ahora, desde la alcaldía, apuntó, se seguirá protegiendo a estas y otras instituciones que son ejes fundamentales de la política social y economía popular que encabezan los gobiernos de la cuarta transformación, para garantizar a la población el acceso a productos alimenticios de calidad y precios accesibles.

"Adecuamos este espacio a las necesidades de ustedes, y los requerimientos de la actualidad, porque así nos eligieron", expresó.

Iztapalapa, alcaldía en la infiltración de agua





Al inaugurar en la Unidad Modelo un sistema de absorción e infiltración de agua pluvial para recarga de acuíferos sobre la Avenida del mismo nombre, la Alcaldesa reconoció el compromiso de vecinas y vecinos por cuidar una obra que nació, en gran medida, a iniciativa de ellas y ellos mismos a través de su inscripción para ser financiado con recursos públicos a través del Presupuesto Participativo.

Acompañada de funcionarios de la Dirección General de Servicios Urbanos – instancia ejecutora del proyecto -, también reconoció a los condóminos su propósito de hacer de éste un modelo para otras colonias y barrios de la demarcación, y aún de la ciudad, a fin de retener las aguas de lluvia, infiltrarlas al subsuelo y evitar que se contaminen y desperdicien a través del drenaje hacia los océanos, e incluso evitar que estas aguas provoquen daños a la integridad de las personas y su patrimonio.

“Este modelo de preservación y protección del medio ambiente y de recursos naturales puede ser ejemplo de un proyecto exitoso, lo cual se puede lograr a bajo costo y con mucho beneficio para todas y todos a través del Presupuesto Participativo y del presupuesto de inversión de la propia Alcaldía, pero también puede ser un referente del compromiso de vecinas y vecinos con su barrio, como en este caso, por lo cual les felicito”, puntualizó.

Agregó que, de parte de su administración, invertirá en otras obras para proteger este sistema, como en un tótem informativo en el que se advierta que está prohibido usarlo como vertedero de heces animales, basura de cualquier tipo o grasas, pues el agua debe infiltrarse al subsuelo sin contaminantes.

Estos trabajos se acompañarán de otros de desazolve, poda de arbolado y áreas verdes, combate de plagas letales para la vegetación, y suministro de agua tratada para riego.





“Por favor, comprometámonos más y más personas con este proyecto, y cuidémoslo”, pidió a quienes aún incurren en malas prácticas de convivencia.

Este incipiente sistema será capaz de retener e infiltrar varios litros de agua por segundo, dependiendo de la intensidad de las lluvias, y que cualquier beneficio se puede potenciar si se replica y multiplica este proyecto.

--O--

